



den Erwachsenen wurde Gerhard Lederer mit 5620 Gramm, gefolgt von Markus Arnold mit 5460 Gramm. Platz drei ging an Andreas Gilch mit 3520 Gramm.

Eine besondere Würdigung für tatkräftige Unterstützung bei allen Veranstaltungen und Materialhilfen sprach Kick Vadim Nesterenko aus, der einen Gutschein für eine Jahreskarte mit Bootsschein erhielt. Ebenso ging ein Gutschein für eine Jahreskarte an Juri Schneider.

Auch Bürgermeister Martin Schregelmann ergriff die Gelegenheit, sich beim Fischereiverein zu bedanken. „Viele Gäste, weit über die Ortsgrenzen hinaus, kommen zum Fischerfest, um sich die Spezialitäten schmecken zu lassen.“ Es sei wichtig, dass der Fischereiverein sich um die Gewässer kümmere. An die Bürger erging der Aufruf, in und an den Gewässern alles sauber zu halten.